
Kulturnacht - leichte Sprache       

 

 

 
 
Buslinien und Anfahrt  
 

So kommen Sie durch die Kultur-nacht: 

Zu den meisten Orten in der Kultur-nacht können Sie laufen.  

Sie können auch Fahrrad fahren oder einen E-Roller fahren.  

 

ÖPNV zur Kulturnacht  

ÖPNV heißt "öffentlicher Personen-nah-verkehr". Man meint 

damit Busse und Straßen-bahnen.  

Im Programm der Kulturnacht steht zu jeder Veranstaltung eine 

Haltestelle und eine Linie. Jede Linie hat eine Nummer. Jede Linie 

fährt eine bestimmte Strecke 

 

Mit Hilfe der Angaben: 

• Linie 

• und Halte-stelle 

Können Sie mit Bus oder Straßen-bahn bei der Kultur-nacht zu 

Ihrer Veranstaltung kommen. 

 

 


